
Ce qui m'a rendue très heureuse,

c'est (bien entendu allais-je dire) la

naissance de ma fille. Il faut dire

qu'après mon cancer des ovaires,

les médecins ne me donnaient que

très peu de chance d'avoir un

enfant un jour ! Malgré cela,

quelques années après mon

opération et mon traitement, j'ai

eu la merveilleuse surprise

d'apprendre que j'attendais un

heureux évènement. Voilà mon

expérience du bonheur qui

continue jour après jour depuis

quelques années déjà.

Chantal 39 ans Furnes
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